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Saint Jérôme-Infos - Semaine du 7 au 13 Janvier 2024 
 

Le Sanctuaire Saint Jérôme : Une église-sanctuaire au cœur de Toulouse 
 

Stratégiquement située au cœur de l'activité commerçante de la ville, Saint Jérôme offre un 

havre de silence à toute heure du jour. Le Sanctuaire est un lieu de prière continuelle avec 

tous les jours, plusieurs Messes, des permanences de Confessions, une Adoration en 

continue, une  tradition d’accueil et d’écoute... On peut s'y arrêter pour un temps de 

prière, participer à la Messe, adorer, offrir un cierge et des intentions, saluer Notre Dame de 

Bon Secours, déposer un fardeau, se confier à un prêtre, se confesser, demander la force du 

témoignage et de la charité... 

Ce lieu unique appartient à tous les toulousains, chacun a vocation à s’y sentir chez lui. 

« Je rends grâce au Seigneur pour ce lieu de paix, de réconciliation, d’adoration au cœur 

de la cité. Je formule des vœux pour que de nombreuses personnes viennent y puiser les 

Eaux Vives aux Sources du Salut »                        Mgr Guy de Kérimel, Archevêque de Toulouse 
 

Messes Dominicales  Samedi 18h15  Dimanche  8h30  10h30  18h15 
 

Messes tous les jours de la semaine   8h15   12h15   18h15    
 

Confessions tous les jours de la semaine   
 

  Lundi au Vendredi 15h à 18h      Samedi 10h à 12h et de 15h à 18h 
 

Adoration Perpétuelle toute la Journée….  
dans le Grand Chœur du Sanctuaire 

 

Les Adorations Nocturnes  
Chapelle Sainte Marie Madeleine/accès sur la rue du Lieutenant-Colonel Pélissier 
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 Jeudi du mois de 19h à 7h - Les autres Jeudis de 19h à 23h 

Vendredi de 19h à 7h - Samedi de 19h à 01h00 - Dimanche de 11h30 à 18h 
 

Au service du Sanctuaire : 
Père Michel Pagès, recteur,  Permanences Mercredi et Samedi 15h à 18h 

Mgr Georges Pontier et Chanoine Christian Teysseyre, chapelains 

Diacre Arnaud de Percin et prêtres confesseurs  
 

 

Téléphone  du Recteur du Sanctuaire                     05 34 33 70 19 

Téléphone de la Sacristie du Sanctuaire               05 61 12 29 08 
 

Adresse Presbytère  7 Rue du Lieutenant-Colonel Pélissier 31000 Toulouse 

Courriel            eglise.saint-jerome@orange.fr          m.pages3@aliceadsl.fr 

Site Informations, horaires, prédications  www.sanctuaire-saintjerome-toulouse.fr 
 

 
Saint Jérôme, vous qui avez goûté à la puissance de la Parole de Dieu, 

 obtenez-nous d’y trouver force et lumière. 

 Notre Dame de Bon Secours, si puissante de la force du Christ, gardez-nous de tout mal. 

Marie, Mère de Bon Secours, aide-nous à croire que Dieu le Père prends soin de nous. 

 

 

 

 

Une église-sanctuaire 
 au cœur de Toulouse 

 

Epiphanie : Jésus « travaille » ce monde… 
Le moins qu'on puisse dire c'est que la venue des mages ne fait pas l'unanimité et que 

la joie qu'ils apportent « d'ailleurs », à la venue de « cet enfant », n'est pas tout à fait 

celle « des locaux » : « en apprenant cela, le roi Hérode fut pris d'inquiétude et tout 

Jérusalem avec lui » (Matthieu 2, 1-12). Cela ne vous rappelle rien ? De la même 

manière, au moment de sa vie publique comme aux heures de sa passion, Jésus 

suscitera « la même inquiétude »…Voici donc que, celui qui rejoint son peuple, est 

ressenti comme une menace, une inquiétude. Le langage des mages ajoute à 

l'inquiétude : « Où est le roi de juifs qui vient de naître, car nous avons vu son étoile 

et nous sommes venus nous prosterner devant lui ? ». Pour eux, mystérieusement sa 

personne attire, leur science mystérieusement les y conduit, « il est roi » et leur parole 
ajoute encore à la peur de ceux qui exercent le pouvoir en Israël. C'est donc bien un 

fait, Jésus dérange et bouscule ! Comme elle proche cette naissance « en notre 

chair » et pourtant comme elle semble éloignée la « paix de la nuit de Noël », 

comme il paraît loin l'émerveillement de beaucoup à l'heure de sa naissance ! 

Comment, alors, entendre cette fête de « l'Epiphanie », fête de « la 

Manifestation » large du message du Christ au monde ? Sans doute comme 

l'affirmation claire que le message du Christ est pour tous et pour toutes les 

cultures puisqu’on vient de loin pour le connaître et que nul n’en est, d’emblée, 

exclu. Mais aussi qu'il ne cesse de déranger ou d’interroger les valeurs que porte 

le monde. Nous sommes parfois inquiets sur l'avenir du monde, sur ses choix, ses 

évolutions, Nous pouvons parfois être soucieux de l'accueil du salut que Jésus apporte 

et le refus d’un grand nombre. Est-ce si inquiétant ? Pas vraiment, puisque c’est 

Jésus qui « travaille ce monde » et que c’est une œuvre bonne ! Mais peut-être 

faut-il nous demander si nous sommes de ceux qui se réjouissent de la venue de 

Jésus en nos vies ou pas vraiment ? Et, en même temps, prendre acte que Jésus est 

venu bousculer toutes choses qui sont « du monde » alors qu'il vient nous dire que 

« nous sommes de Dieu » ! Peut-être faut-il ne pas nous en inquiéter trop mais grandir 

dans la fidélité à sa personne, à son message, à ses promesses et nous en réjouir. Plus 

les historiens avancent dans la recherche du Jésus historique et plus ils sont 

conscients qu’il échappe à toutes les caricatures mais qu’il demeure force de 

conversion et d’enthousiasme. Est-ce si vrai pour chacun de nous ?     
Père Michel Pagès, recteur du Sanctuaire 
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Il y a des « Epiphanies » à recevoir et à vivre….sous forme de Vœux  
 

Au-delà de nos impossibles, le Seigneur agit avec puissance…« Dans nos pauvretés, le 

Seigneur nous confie le monde pour lui témoigner de l’Espérance, en lui annonçant le 

salut en Jésus-Christ. Comment faire ? Il me revient souvent à l’esprit la question de la 

Vierge Marie à l’Ange Gabriel : « Comment cela va-t-il se faire ? «  et la réponse de 

l’Ange : « L’Esprit-Saint viendra sur toi »…Au-delà de nos capacités humaines, de nos 

organisations, au-delà de nos impossibles, le Seigneur agit avec puissance : il a 

simplement besoin de notre acte de foi. La venue du Fils de Dieu dans notre monde a été 

possible grâce au « oui » de Marie et au « Oui » de Joseph. Pour continuer son œuvre, il a 

besoin de notre « Oui », redit chaque jour »…                 
    Mgr Guy de Kérimel, Archevêque de Toulouse Décembre 2023 

 

Il faut retrouver la joie de l’Evangile…« Lorsqu’un peuple ne respecte plus le sacré, il 

tombe vite dans la barbarie…Cinquante ans après Mai 1968, on a totalement évacué Dieu. 

Sommes-nous plus heureux ? Avons-nous soldé tous nos problèmes ? Je ne crois pas. Nous 

sommes plus  individualistes, plus matérialistes et plus malheureux…Je voudrais 

demander aux catholiques français, qu’avez-vous fait de votre propre foi ? Pourquoi 

les catholiques ont-ils peur d’assumer leur foi ?...L’Eglise a fait rêver pendant des 

siècles, aujourd’hui, elle fait pleurer. Il faut reprendre en main notre patrimoine et 

l’afficher d’une manière sereine et joyeuse »…            
 Cardinal  François-Xavier Bustillo, évêque de d’Ajaccio Décembre 2023 

 

Face à tous les défis, il nous faut nourrir une relation personnelle et vivante avec 

Jésus…  « Afin de vivre cette exigeante et parfois rude, perfection sacerdotale, et faire 

face aux défis et aux tentations que vous rencontrerez sur votre route, il n’y a qu’une 

solution : nourrir une relation personnelle, forte, vivante et authentique avec Jésus. 
Aimez Jésus plus que tout. Que son amour vous suffise et vous sortirez victorieux de toutes 

les crises, de toutes les difficultés. Car si Jésus me suffit je n’ai pas besoin de grandes 

consolations dans le ministère, ne de grands succès pastoraux, ni de me sentir au centre de 

réseaux relationnels étendus. Si Jésus me suffit, je n’ai pas besoin d’affections 

désordonnées, ni de notoriétés, ni d’avoir de grandes responsabilités, ni de faire carrière, ni 

de briller aux yeux du monde, ni d’être meilleur que les autres. Si Jésus me suffit je n’ai pas 

besoin de grands biens matériels, ni de jouir des séductions du monde, ni de sécurités pour 

mon avenir. Si au contraire, je succombe à l’une de ces tentations ou faiblesses, c’est que 

Jésus ne me suffit pas et que je manque à l’amour… « Dieu est fidèle, il vous a appelés à 

vivre en communion avec son Fils Jésus-Christ notre Seigneur » » (I Cor 1, 3-9). Ayez 

toujours comme premier souci de répondre à cet appel et de fortifier votre union avec 

Celui qui daigne faire de vous son ami (Jn 15, 15). ; Il est fidèle et fera toute votre 

joie »…                                               
Cardinal Pietro Parolin, secrétaire d’Etat du Saint Siège, aux séminaristes français réunis à Paris  Décembre 2023   

 

 
 

En  Janvier, prions pour la Paix… 

Le 8 Juin 2014, dans les jardins du Vatican, en présence du Président Israélien Shimon 

Péres et du Président Palestinien Mahmoud Abbas, le Pape François avait récité cette 

prière, qu’en ces temps, nous pouvons faire nôtre :            Seigneur, Dieu de la Paix, 

entends notre supplication. Donne-nous la Paix, enseigne-nous la Paix, conduis-

nous à la Paix. Ouvre nos yeux et nos cœurs et donne-nous le courage de dire : 

« Plus jamais la guerre ! Tout est détruit ! ». Donne-nous le courage de faire des 

gestes concrets pour construire la Paix et que ces mots soient bannis du cœur de 

tout homme : division, haine, guerre. Seigneur, désarme les langues et les mains, 

renouvelle les cœurs et les esprits, pour que le mot qui nous rassemble soit toujours 

« frère » et que le style de notre vie devienne : « Shalom/Paix ».  

 
 

A Saint Jérôme tous les Mercredis 18h15 – Prière et Messe pour les Malades… 
Dans sa mission d’accueil, de prière et de miséricorde « au cœur de la ville » 

 renouvelée par notre Archevêque et dans l’esprit de la devise des pénitents bleus :  

« Sana me Domine et sanabor » «Guéris-moi Seigneur et je serai guéri »  Jérémie 17, 14 

Après l’homélie, nous invitons ceux et celles qui portent le souci d’une maladie, d’une 

personne malade, d’une intention particulière de guérison ou de conversion, d’une 

addiction, d’une promesse d’intercession…de s’avancer aux pieds des marches du 

chœur pour une prière litanique d’intercession et de bénédiction   

A la lumière de l’Evangile, donnons un visage à notre intercession 
 

Chants pour les Messes Dominicales du Sanctuaire  
 

1-Debout, resplendis, car voici ta lumière et sur toi la gloire du Seigneur (Bis) 

Lève les yeux et regarde au loin que ton cœur tressaille d'allégresse 

Voici tes fils qui reviennent vers toi et tes filles portées sur la hanche 

Jérusalem, Jérusalem, quitte ta robe de tristesse 

Jérusalem, Jérusalem, chante et danse pour ton Dieu 

2-Toutes les nations marcheront vers ta lumière et les rois à ta clarté naissante (Bis) 

De nombreux troupeaux de chameaux te couvriront les trésors des mers afflueront vers toi 

Ils viendront d'Epha, de Saba, de Qédar faisant monter vers Dieu la louange 
 

-     1-Aujourd'hui dans notre monde le Verbe est né pour parler du Père aux 

hommes qu'Il a tant aimés et le ciel nous apprend le grand mystère 

Gloire à Dieu et paix sur Terre, alléluia 

2-Aujourd'hui dans nos ténèbres le Christ a lui pour ouvrir les yeux des hommes qui 

vont dans la nuit l'univers est baigné de sa lumière 

Gloire à Dieu et paix sur Terre, alléluia 

3-Aujourd'hui dans notre mort a paru la vie pour changer le cœur des hommes qui 

sont endurcis et l'amour est plus fort que nos misères 

Gloire à Dieu et paix sur Terre, alléluia 
 

Lumière des hommes nous marchons vers toi, Fils de Dieu tu nous sauveras 

1-Ceux qui te cherchent Seigneur tu les conduis vers la lumière toi la route des égarés 

2-Ceux qui trouvent Seigneur tu leurs promets vie éternelle toi la Pâques des baptisés 

3-Ceux qui te suivent Seigneur tu les nourris de ta parole toi le pain de tes invités 

 


